

Nuestra misión es declarar lo que firmemente creemos pues son buenas noticias para todo el mundo. En tiempos tan difíciles para muchas personas, donde casi todos hemos dejado de confiar en las promesas vacías de religiosos y políticos, creemos importante y necesario anunciar la vuelta de Jesús que será acompañada de un mundo realmente justo y que cambiará los corazones de la gente para bien. Creemos que la fe y amor de muchos sólo se ha perdido temporalmente, pues Dios tiene reservado para todos una oportunidad en la que sanar nuestras heridas, enfermedad, dolor, rabia. Porque de ésta forma, POR FIN todos gozaremos de paz y estabilidad en todos los sentidos; Dios quiere que todos tengamos la oportunidad de sacar lo mejor de nosotros y darnos vida para siempre.

Sólo esperamos que éste mensaje de esperanza llegué a todo el mundo, ya que las religiones han

generado desde hace tiempo discordia, odio al diferente, mentira egoísta para enriquecerse ellos, actos deplorables entre sus fieles con la consiguiente distorsión del verdadero Dios y su hijo Jesucristo. Los políticos llevados por la avaricia han puesto al mundo al borde de su autodestrucción, nuestro planeta ya no aguanta más.

No formamos parte de ninguna religión organizada, No buscamos dinero ni poder, solo buscamos dar buenas y verdaderas noticias a todos los pueblos. Muchos pertenecemos durante algún tiempo de nuestra vida a una religión "cristiana", pero ahora desengañados de todas con plena fe en la palabra de Dios, sabemos que cualquiera puede hallar al verdadero Jesucristo en cualquier lugar, momento y condición actual. Rogamos a Dios, que así sea.

# LAS RELIGIONES SON UN FRAUDE, LOS POLÍTICOS TAMBIÉN.

## PRONTO JESUCRISTO LIMPIARÁ EL MUNDO DE MENTIRAS.

### EL REINO DE DIOS SE ACERCA

**DIEGO HIDALGO**

diegoht77@hotmail.es | Teléfono: 636 83 78 15

Facebook: @sirviendoacristolibres | YouTube: Sirviendo a Cristo en Libertad

# ¡ALZAD VUESTRAS CABEZAS, VUESTRA LIBERACIÓN ESTÁ ACERCA!



(Revelación 14:6, 7) 6 Y vi a otro ángel que volaba en medio del cielo, y tenía buenas nuevas eternas que declarar como noticias gozosas a los que moran en la tierra, y a toda nación y tribu y lengua y pueblo, 7 y decía con voz fuerte: "Teman a Dios y denle gloria, porque ha llegado la hora del juicio por él, de modo que adoren al que hizo el cielo y la tierra y [el] mar y [las] fuentes de [las] aguas".

¿Qué esperanza tenemos los humanos de ver un mundo justo y libre de explotación? La religión y la política ha sido pesada, medida y su fracaso es TOTAL. (Daniel 5:25-27) 25 Y esta es la escritura que se inscribió: MENÉ, MENÉ, TEQUEL y PARSÍN. 26 "Esta es la interpretación de la palabra: MENÉ: Dios ha numerado [los días de] tu reino y lo ha terminado. 27 "TEQUEL: has sido pesado en la balanza y has sido hallado deficiente. Se aproxima el cumplimiento de esta

promesa Divina: (Revelación 7:16, 17) 16 Ya no tendrán hambre ni tendrán más sed, ni los batirá el sol ni ningún calor abrasador, 17 porque el Cordero, que está en medio del trono, los pastoreará, y los guiará a fuentes de aguas de vida. Y Dios limpiará toda lágrima de los ojos de ellos". Como testigos de Jesucristo decimos a todas las personas que se lamentan por las injusticias de este mundo que muy pronto serán consoladas, nuestras angustias están llegando a su fin. La falsa religión y la política que defrauda será cosa del pasado y muy pronto olvidada. (Daniel 2:44) 44 "el Dios del cielo establecerá un reino que nunca será reducido a ruinas... Triturará y pondrá fin a todos estos reinos, y él mismo subsistirá hasta tiempos indefinidos;

**Como cristianos anunciamos su regreso por lo que animamos a los ipobres y desamparados del mundo!**

**¿Podemos creer en las promesas Divinas?  
(Isaías 55:11) 11 así resultará ser mi palabra  
que sale de mi boca.**

**No volverá a mí sin resultados, sino que  
ciertamente hará aquello en que me he  
deleitado, y tendrá éxito seguro en aquello  
para lo cual la he enviado.**